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РЕФЕРАТ 
 

Работа содержит: 68 с., 16 рисунков, 9 таблиц, 42 источника, 3 

приложения 
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Цель работы заключается в анализе внешнеэкономической 

деятельности предприятий лёгкой промышленности, выявлении перспектив 

развития экспорта и прогнозе экспорта. 

Объектом исследования является деятельность предприятий лёгкой 

промышленности концерна «Беллегпром». 

Методы исследования: анализ внешнеэкономической деятельности 

лёгкой промышленности по секторам. 

В процессе работы были проанализированы теоретические основы 

внешнеэкономической деятельности, в том числе предприятий лёгкой 

промышленности, проведен анализ лёгкой промышленности Республики 

Беларусь, внешнеэкономической деятельности предприятий, входящих в 

состав концерна «Беллегпром», сделаны выводы о необходимости 

диверсификации экспорта, мерах по сохранению позиций на традиционных 

рынках, внесены предложения по совершенствованию механизмов выхода на 

внешние рынки. 

Степень внедрения и рекомендации по внедрению полученных 

результатов: результаты могут быть применены при планировании 

перспектив развития торговли на внутренних и внешних рынках. 

Новизна полученных результатов заключается в выявлении проблем и 

перспектив развития лёгкой промышленности, а также возможности 

увеличения объёмов экспортных поставок предприятий, входящих в состав 

концерна «Беллегпром».    

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и 

приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и 

объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все 

заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их 

авторов. 

 

 

 



ANNOTATION 

 

The diploma paper includes 68 pages of an explanatory note, 16 figures, 9 

tables, 42 sources, 3 applications 

Key words: LIGHT INDUSTRY, FOREIGN ECONOMIC ACTIVITIES, 

CONCERN «BELLEGPROM», EXPORT, IMPORT, DIVERSIFICATION 

 

The aim of the project is the analysis of foreign economic activity of the light 

industry enterprises, identify export prospects and export forecast. 

The object of the study the activity of the light industry enterprises of the 

Bellegprom concern. 

Research methods: analysis of foreign economic activity of light industry by 

sectors. 

During the research there was analyzed the theoretical base of foreign 

economic activity including the activity of light industry enterprises, there were also 

analyzed light industry of the Republic of Belarus and foreign economic activity of 

Concern «Bellegprom» structure enterprises. There were made conclusions about 

the necessity of export diversification, about measures for preservation of trade 

position on traditional markets. There were developed the proposals for the 

improvement of the mechanisms of access to external markets. 

The degree of implementation and recommendations for the implementation 

of the results: the results can be applied when planning the prospects for the 

development of trade in domestic and foreign markets. 

The novelty of the results obtained is in identifying the problems and 

prospects for the development of light industry, as well as the possibility of 

increasing the volume of export deliveries of enterprises belonging to the 

Bellegprom concern. 

The author of the work confirms that the work was done independently and 

the computational and analytical material cited in it correctly and objectively reflects 

the state of the process being studied, and all theoretical, methodological provisions 

and concepts borrowed from literature and other sources are accompanied by 

references to their authors. 
 


